Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств имени С.Л.Сметанина»

Утвержден приказом директора МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина» Приказ № 32-од от 01.06.2022 г.

Анализ работы МБУ ДО «ДШИ имени С.Л. Сметанина» за 2021 год

Содержание

- 1. Сведения об образовательной организации
- 2. Кадровое обеспечение
- 3. Анализ контингента
- 4. Учебная работа
- 5. Методическая работа
- 6. Конкурсная, концертная и выставочная деятельность
- 7. Сотрудничество с организациями района
- 8. Творческие коллективы школы
- 9. Работа с родителями
- 10. Материально техническая база

1. Сведения об образовательной организации

Наименование: муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств имени С.Л.Сметанина» муниципального образования «Красноборский муниципальный район Архангельской области».

Адрес: Архангельская область, Красноборский район, с. Красноборск, ул. Победы, д. 12.

Телефон: 8(818 40) 3-15-08, e-mail: artschool22@yandex.ru

Обособленное структурное подразделение «Черевковская детская художественная школа»

Адрес: Архангельская область, Красноборский район, с. Черевково, ул. Первомайская, д.7.

Учредитель: муниципальное образование «Красноборский муниципальный район» Лицензия на осуществление образовательной деятельности № 6152 от 12 февраля 2016 года выдана Министерством образования и науки Архангельской области.

Музыкальная школа в с. Красноборске была открыта в 1967 году. В 1990 году открылось художественное отделение и школу переименовали в Детскую школу искусств, а в 2012 году школе присвоено имя гармониста С.Л.Сметанина.

За время существования школы были созданы благоприятные условия для функционирования образовательного учреждения. МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина» осуществляет четко спланированное, целенаправленное, полноценное художественно-эстетическое образование детей и реализует дополнительные предпрофессиональные и общеразвивающие образовательные программы по видам искусств в соответствии с ФГТ.

ДШИ решает следующие задачи:

- осуществление государственной политики гуманизации образования, основывающееся на приоритете свободного развития личности;
- обеспечение условий для вхождения ребенка в мир искусства, освоение им выработанных мировой культурой ценностей;
- формирование музыкально-эстетических вкусов и потребностей ребенка на лучших образцах классической и современной музыки;
- вовлечение детей и подростков в активную творческую деятельность, воспитание активных участников художественной самодеятельности;
- выявление музыкально одаренных детей, создание условий для самоопределения, всестороннего развития, самореализации личности и осуществление ранней профессиональной ориентации, подготовка кадров для средних и высших музыкальных учебных заведений;
- проведение просветительской работы среди населения: в общеобразовательных школах, в детских садах, среди родителей;
- обеспечение условий для сохранения и приумножения традиций отечественного музыкального образования.

В школе функционируют 2 отделения: музыкальное и художественное.

2. Кадровое обеспечение

Как известно, деятельность любого образовательного учреждения находится в прямой зависимости от кадрового потенциала.

Функции управления, согласно штатному расписанию осуществляет администрация в лице директора, главного бухгалтера, завхоза и документоведа.

Информация о административно-управленческом персонале.

№	Должность	ФИО	Образование, специальность по диплому	Стаж в должности
1	Директор	Петрова Лариса Николаевна	Высшее образование. Присуждена степень бакалавра психологии по направлению «Психология». Профессиональная переподготовка по направлению «Менеджмент образовательных учреждений культуры»	6 лет

2	Главный	Вешнякова Анна	Высшее образование. Присуждена	7 лет
	бухгалтер	Алексеевна	степень бакалавра по направлению	
			«Экономика и бухгалтерский учёт»	
3	Завхоз	Попов Андрей	Среднее специальное. Учитель	6 лет
		Вячеславович	физической культуры.	
4	Документовед	Красильников Сергей	Начальное профессиональное.	17 лет
		Владимирович	Оператор ЭВМ.	
			Профессиональная переподготовка	
			по должности «Специалист по	
			организационному и	
			документационному обеспечению	
			управления организацией».	

Технический персонал: 2 уборщика производственных и служебных помещений (1 внутренний совместитель), 1 электромонтёр по обслуживанию здания (внешний совместитель).

Преподаватель занимает ключевую позицию в образовательном процессе: от его образования, квалификации, личностных качеств и профессионализма зависит уровень обучения детей.

По тарификационному списку в школе работают 9 преподавателей, из них 7 по основной должности, 1 внутренний совместитель, 1 внешний совместитель. Все преподаватели имеют среднее специальное или высшее профессиональное образование.

Высшая квалификационная категория у трёх преподавателей (Петрова Л.Н.(внутренний совместитель), Коновалова Т.В., Суханова О.Н.).

Первая квалификационная категория у четырёх преподавателей (Белугина М.Н., Лапина О.Н., Киселёва А.Н., Труфанова О.Б.)

Соответствие занимаемой должности два преподавателя (Поршнева В.А., Власова Л.В.(внешний совместитель).

Средний возраст преподавателей составляет 45 лет. Молодой специалист 1.

В 2021 году курсы по повышения квалификации и профессиональную переподготовку по разным направлениям прошли 1 работник.

Сведения о повышении квалификации педагогических и руководящих работников в течение 2021 года

№	ФИО		Название курсов, где и когда пройдены КПК
1	Петрова Л.Н., директор	Курсы повышения квалификации для руководителей ДМШ, ДШИ Арх.обл.	«Нормативно-правовое регулирование деятельности ДШИ» Архангельский музыкальный колледж 26,27.02.2021г., 06.03.2021г.
2	Петрова Л.Н., преподаватель	Курсы повышения квалификации для преподавателей ДМШ, ДШИ Архангельской области в классе баяна, аккордеона, гармони.	По программе «Психолого- педагогический и методический аспект деятельности преподавателя и концертмейстера в классе баяна, аккордеона, гармони». (с использованием дистанционных образовательных технологий) Архангельский музыкальный колледж 15-17.11.21г. ПК№0668760 регистрационный номер 154

Аттестация педагогических работников в 2021 году.

№	ФИО преподавателя	Стаж работы	Квалификационная категория	Дата прохождения	Присвоенная категория
1	Коновалова Т.В.	30	высшая	Апрель 2021г	высшая
2	Киселёва Н.А.	24	первая	Ноябрь 2021 г	первая
3	Труфанова О.Б.	31	первая	Ноябрь 2021 г.	первая

Трое преподавателей (Петрова Л.Н., Суханова О.Н., Коновалова Т.В.) являются членами Регионального банка экспертов и работают в составе экспертных групп при аттестации преподавателей из других школ области.

Работа в составе аттестационной комиссии 2021 году

	Аттестуемый преподаватель, школа	Преподаватель-эксперт	Дата
1.	Преподаватель Горбатовская А.С. МБУ ДО КШИ №7 «Гамма»	Член экспертной группы Коновалова Т.В.	январь, 2021
2.	Преподаватель Коновалова Т.В. МБУ ДО ДШИ им. С.Л. Сметанина	Член экспертной группы Петрова Л.Н.	март, 2021
3.	Преподаватель Бейбородина Н.Г. МБУ ДО «ДШИ №28» с.Ильинско-Подомское	Член экспертной группы Коновалова Т.В.	октябрь, 2021
4.	Преподаватель Киселёва Н.А. МБУ ДО ДШИ им. С.Л. Сметанина с.Красноборск	Руководитель экспертной группы Коновалова Т.В. Член экспертной группы Петрова Л.Н.	октябрь, 2021
5.	Преподаватель Труфанова О.Б МБУ ДО ДШИ им. С.Л. Сметанина с.Красноборск	Руководитель экспертной группы Коновалова Т.В. Член экспертной группы Петрова Л.Н.	октябрь, 2021
6.	Преподаватель Жук Н.В. МБУ ДО КШИ №7 «Гамма» г.Котлас	Руководитель экспертной группы Коновалова Т.В.	декабрь, 2021

Приглашение преподавателей в жюри различных конкурсов – это тоже признание их авторитета, как профессионалов своего дела.

abrophitera, nan inpoqueenionarios escere		1	
Название конкурса		Дата	Преподаватель
III Всероссийский многожанровый онлайн-	Член жюри	24-27.01.21г.	Суханова О.Н.
конкурс «Алмаз». Творческое объединение			
«Самоцветы севера»			
III Всероссийский многожанровый онлайн-	Член жюри	24-27.01.21г.	Киселёва Н.А.
конкурс «Алмаз». Творческое объединение			
«Самоцветы севера»			
Российского фестиваля-конкурса детского и	Член жюри	28.02.2021 г.	Коновалова Т.В.
юношеского творчества «Самоцветы			
севера», МУК «Котласский КДК».			
Межрайонный конкурс «Большое	Член жюри	01.06.2021 г.	Поршнева В.А.
литературное путешествие с Библиошуней			
на лучший костюм литературного героя» в			
рамках фестиваля «Лето на Спасской» МБУ			
«Межпоселенческая библиотека»			
XX межрегиональный фестиваль	Председатель жюри	02.10.2021 г.	Коновалова Т.В.
молодёжного творчества			
«ДВИЖЕНИЕ», г. Коряжма			
МУ молодёжно-культурный центр «Родина»			

По прежнему сохраняется потребность в кадровом обеспечении на музыкальном отделении, а именно требуются преподаватели по классу народных инструментов (баян, гармонь, гитара).

Вывод: Профессиональный уровень педагогического состава школы соответствует федеральным государственным требованиям. Все преподаватели имеют необходимое образование по профилям преподаваемых предметов, а также раз в 3 года повышают свою

квалификацию на курсах повышения квалификации, прошли обучение на курсах профессиональной подготовки. В условиях ограничительных мер участвуют в обучающих семинарах и курсах дистанционно. Их опыт и знания востребованы коллегами из других школ области и организаторами профессиональных конкурсов. Высокий профессионализм коллектива подтверждён дипломами и благодарностями конкурсов различного уровня за подготовку лауреатов конкурсов.

Преподаватели имеют награды Губернатора АО, Областного Собрания депутатов, Министерства культуры АО, Главы администрации МО «Красноборский муниципальный район».

3. Анализ контингента

Таблица контингента обучающихся на окончание 2021 года (общий)

N₂	Инструмент				Итого					
745	(отделение)	1	2	3	4	5	6	7	8	HIOTO
1	Фортепиано	3	5	2	3	5	-	-	-	18
2	Баян	1	-	1	1	1	-	-	-	4
3	Гитара	-	-	-	-	-	-	-	-	-
4	Художественное	16	23	17	19	4	-	-	-	79
5	Художественно- эстетический класс	-	-	-	-	-	-	-	-	-
	Всего	20	28	20	23	10	-	-	-	101

Таблица контингента обучающихся по дополнительным, общеразвивающим общеобразовательным программам на окончание 2021 года

No	Инструмент		кл ассы						Итого	
710	(отделение)	1	2	3	4	5	6	7	8	итого
1	Фортепиано	-	1	2	-	-	-	-	-	3
2	Баян	-	-	1	-	-	-	-	-	1
3	Гитара	-	-	-	-	-	-	-	-	-
4	Художественное	16	-	-	-	-	-	-	-	16
	Всего	16	1	3	-	-	-	-	-	20

Таблица контингента обучающихся по дополнительным предпрофессиональным общеобразовательным программам на окончание 2021 года

№	Инструмент		кл ассы						Итого	
	(отделение)	1	2	3	4	5	6	7	8	Итого
1	Фортепиано	3	4	-	3	5	-	-	-	15
2	Баян	1	-	-	1	1	-	-	-	3
3	Гитара	-	-	-	-	-	-	-	-	-
4	Художественное	-	23	17	19	4	-	-	1	63
	Всего	4	27	17	23	10	-	-	-	81

Контингент учащихся на окончание 2021 года составляет - 101 человек. Численность обучающихся уменьшилась вследствие отсутствия набора в 1 художественный класс в с. Красноборск (преподаватель ушёл в отпуск по уходу за ребёнком). Кроме этого, в ДШИ обучаются в самоокупаемых группах дети от 5 до 10 лет. На окончание 2021 года их количество составило 35 человек. Всего самоокупаемых групп на художественном отделении 2, на музыкальном отделении 1.

Контингент самоокупаемых отделений

Группа	Количество обучающихся на 30.12.21
Художественное отделение	30
Музыкальное отделение (фортепиано, гармонь)	5
Итого	35

В 2021 году школу закончили 17 выпускников:6 человека на музыкальном отделении, 11 человек на художественном отделении.

Выпускники, поступившие и обучающиеся в ССУЗах и ВУЗах по профилю в 2021 году

Nº	Фамилия, имя	Название учреждения	Инструмент, профиль	Преподаватель
1	Опякина Алёна	Архангельский	Дизайн	Лапина О.Н.
		педагогический		
		колледж		
2.	Кузнецова Полина	Санкт-Петербургский	Декоративно-прикладное	Лапина О.Н.
		государственный	искусство и народных	
		университет	промыслов (художественное	
		промышленных	проектирование декоративных	
		технологий и дизайна	аксессуаров)	
3.	Прилуцкая Яна	Сыктывкарский	Учитель изобразительного	Лапина О.Н.
		гуманитарно-	искусства и черчения	
		педагогический		
		колледж им.		
		И.А.Куратова		

Творческие достижения учащихся 2021 году

NºNº	Премии МК РФ	Премии губернатора, Архангельской области	Стипендиаты мэра	Стипендиаты бизнес-структур
1	-		2	-
Итого	-		2	-

В 2021 учебном году творческие достижения учащихся отмечены грантами Администрации МО «Красноборский муниципальный район. Гранты Администрации получили учащаяся художественного отделения Мосеева Алёна и учащаяся музыкального отделения Мухина Мария.

Таблица успеваемости по школе на окончание 2021 года

№	Инструмент	Кол-во обуч-ся	Ha «5»	На «4»и «5»	C «3»	Неусп.	Н/ат.	% кач зна- ний	% успев.
1	Фортепиано	18	2	9	7	-	-	61 %	100%
2	Баян	4	1	3	1	-	-	75 %	100%
3	Гитара	-	-	-	-	-	-	-	-
4	Художественное	79	39	34	6	-	-	92 %	100%
	Всего по школе	101	41	46	14	-	-	86%	100%

Успеваемость по школе на окончание 2021 года составляет 100%, качество успеваемости 86%, что соответствует муниципальному заданию.

Выводз

1. Основной контингент школы — это обучающиеся художественного отделения. 79 человек, 22 человека обучается на музыкальном отделении. Увеличилось число обучающихся и в самоокупаемых группах (14 чел. на конец 2020 года и 35чел. на конец 2021 года). В 2021 году в декретный отпуск, а затем и в отпуск по уходу за ребёнком до 1,5 лет ушли два преподавателя: 1 на музыкальном отделении, 1 на художественном. В связи с этим не было набора в 1 класс в Красноборске, уменьшилось число обучающихся основного контингента.

Дефицит кадров тоже сказывается на снижении числа обучающихся. Преподавателей на музыкальном отделении не хватает, поэтому невозможно сделать большой набор детей на обучение, так как форма занятий на отделении индивидуальная. Групповых отделений, которые могут дать большое количество обучающихся (хоровое, хореографическое,

театральное), в школе нет, в связи с отсутствием преподавателей данного профиля и дефицитом помещений для их размещения.

На художественном отделении существует проблема с нехваткой помещении и соответствия имеющихся помещении требованиям СанПиН. То есть, невозможно сделать набор в класс более 10-12 человек, т.к. помещение не может вместить в себя большее количество детей.

Чтобы изменить сложившуюся ситуацию школе требуется новое здание с просторными аудиториями, выделение служебного жилья для привлечения молодых педагогических кадров.

- 2. Школа ведёт обучение детей не только районного центра, но и охватывает своей деятельностью детей из близлежащих населённых пунктов : д. Ершевской, д. Фроловской, п. Прилив.
- 3. Выпускники школы пользуются полученными знаниями и ежегодно поступают в высшие и средние учебные заведения по профилю.

4. Учебная работа

Учебный план школы на 2020 -2021 учебные годы был составлен на основании требований и осуществлялся Федеральных государственных ПО дополнительной предпрофессиональной программе в области изобразительного искусства «Живопись», дополнительным предпрофессиональным программам в области музыкального искусства: «Народные инструменты» -Баян, четырём дополнительным общеразвивающим программам «Фортепиано», «Баян, гармонь», «Основы изобразительной грамоты», «Живопись» и четырём прграммам для самоокупаемых групп.

При составлении учебного плана соблюдалась преемственность между ступенями обучения и классами, сбалансированность между предметными циклами, отдельными предметами.

Уровень недельной учебной нагрузки на ученика не превышал предельно допустимого. В вариативную часть предпрофессиональных программ «Живопись» и «Народные инструменты» введены учебные предметы, направленные на изучение традиций и промыслов родного края. Это учебные предметы: Дополнительный инструмент «Гармонь», «Художественная керамика и скульптура», «Северные росписи», «Лоскутное шитьё». Преподаватели проводят мастер – классы и концерты для детского и взрослого населения по пропаганде традиционных росписей, керамике, игре на гармони.

Работа по приобщению к традициям Русского Севера. Национально – региональный компонент в образовательном процессе.

№	Мероприятие	Место и дата проведения	Участники
1	Занятия по программе «Северные росписи» (вариативная часть дополнительной предпрофессиональной программы в области изобразительного искусства «Живопись»)	Учебный год ОСП «Черевковская ДХШ»	Обучающиеся ОСП «Черевковская ДХШ»
2	Занятия по теме «Мир народной игрушки», программа «Художественная керамика и скульптура» (вариативная часть дополнительной предпрофессиональной программы в области изобразительного искусства «Живопись»)	Ноябрь-декабрь МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина»	Обучающиеся 2 класса
3	Занятия по теме «Забытое ремесло» (работа на гончарном круге), программа «Художественная керамика и скульптура» (вариативная часть дополнительной предпрофессиональной программы в области изобразительного искусства «Живопись»)	Сентябрь МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина»	Обучающиеся 3 класса
4	Вариативная часть дополнительной предпрофессиональной программы «Народные инструменты. Баян». Программа по учебному предмету «Дополнительный инструмент. Гармонь»	МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина»	Обучающиеся1-5 классов

5	Занятия в образцовом художественном	МБУ ДО «ДШИ имени	Обучающиеся 3-4 классов
	коллективе ансамбле гармонистов	С.Л.Сметанина»	·
	«Красноборские наигрыши»		
	(4-5 класс)		

Педагогический коллектив школы работал в истекшем учебном году, учитывая социальный заказ, т. е. потребности детей и их родителей.

Для обеспечения учебно-воспитательного процесса и полноценного усвоения учащимися учебного материала в школе в соответствии с учебными планами устанавливаются основные виды работы:

- посещение с преподавателем концертов, музея, встречи с творческими людьми;
- просветительные мероприятия (концерты, лекции, филармонии, беседы), организуемые школой;
- промежуточная аттестация учащихся;
- итоговая аттестация учащихся.

Основными принципами проведения и организации всех видов контроля успеваемости являются:

- систематичность (в соответствии с планом работы школы);
- учет индивидуальных особенностей учащихся;
- коллегиальность.

Формами промежуточной аттестации в ДШИ являются зачеты, академические концерты, контрольные прослушивания, контрольные уроки по четвертям и полугодиям, итоговая аттестация – выпускные экзамены.

Академические концерты, зачеты и контрольные уроки на музыкальном отделении показали, что многие учащиеся владеют осмысленным, выразительным и техничным исполнением программы. Подобранный репертуар соответствует индивидуальным способностям учащихся.

Итоговая аттестация на музыкальном отделении (по общеразвивающим программам) включает в себя два экзамена: по специальности и сольфеджио. На выпускном экзамене по специальности выпускник играет программу из 4 произведений перед экзаменационной комиссией. Выпускной экзамен по сольфеджио — это письменная работа (диктант, запись интервалов и аккордов на слух) и ответ по билету.

На художественном отделении формами промежуточной аттестации являются зачёты, полугодовые и годовые просмотры работ.

Итоговая аттестация в соответствии с требованиями ФГТ проводится с приглашением внешнего эксперта. На экзамен выносится два предмета: «Композиция станковая » и «История изобразительного искусства». По предмету «Композиция станковая» обучающиеся выполняют многофигурную композицию на заданную тему и защищают свою работу. Экзамен по «Истории изобразительного искусства» проводится по билетам, которые включают в себя тест, викторину по картинам и художникам и анализ художественного произведения.

Вывод: в ДШИ реализуются дополнительные предпрофессиональные программы по всем направлениям деятельности. Под федеральные государственные требования администрацией разработана вся нормативная база: сформированы учебные планы, графики образовательного процесса, программа творческой и методической деятельности, написаны соответствующие локальные акты, регулирующие деятельность школы в новых условиях.

Продолжается обучение по общеразвивающим программам. Анализируя результаты промежуточной аттестации и выпускных экзаменов, можно сделать вывод, что состояние образовательного процесса в целом соответствует требованиям, предъявляемым к уровню подготовки учащихся. Задачи, поставленные перед коллективом, решаются. Выявляются и развиваются творческие способности детей, формируется индивидуальный образовательный путь, используется дифференцированный подход к обучению с целью создания максимально комфортных условий для творчества учащихся, где каждому обеспечивается «ситуация успеха».

5. Методическая работа

Методическая работа Детской школы искусств - это деятельность по обучению и развитию кадров; выявлению, обобщению, распространению наиболее ценного опыта преподавателей; созданию собственных методических разработок для обеспечения образовательного процесса. В текущем учебном году традиционно использовались следующие коллективные, групповые и индивидуальные формы методической работы:

В целях формирования и систематизации методических знаний:

- заседания отделений (по направлениям);
- организация и посещение семинаров, мастер-классов, КПК;
- работа с молодыми специалистами в рамках наставничества;

В целях обобщения и распространения педагогического опыта:

- открытые уроки;
- методические сообщения, доклады, разработки;
- оформление портфолио и составление самоанализа в рамках аттестации.

Работа методических объединений.

За отчетный период было проведено 5 заседаний Педагогического совета, 9 заседаний методического объединения музыкального отделения и 9 заседаний методического объединения художественного отделения. Преподавателями школы написаны 7 методических разработок, с которыми они выступили на методическом объединении.

Методическая разработка «Аппликатурные принципы в работе с учащимися в классе	Преподаватель Суханова О.Н.	20.01.2021
фортепиано»		15.00.0001
Методическая разработка «Работа с педалью»	Преподаватель Белугина М.Н.	17.02.2021
Методическая разработка «Методика работы с	Преподаватель Петрова Л.Н.	17.03.2021
детьми в подготовительном классе по		
специальности баян и гармонь»		
Методическая разработка «Африканская	Преподаватель Лапина О.Н	12.01.2021
живопись в стиле Тинга-Тинга»		
Методическая разработка «Учебный набросок	Преподаватель Коновалова Т.В.	24.03.2021
фигуры человека»		
Методическое пособие «Дидактический	Преподаватель Поршнева В.А.	13.04.2021
материал к урокам истории изобразительного		
искусства для 2 класса»		
Методическая разработка «Учебно –	Преподаватель Труфанова О.Б.	25.02.2021
методическая рекомендация рисования		
натюрморта для учащихся художественного		
отделения школы искусств»		

Посещение мастер-классов, семинаров, конференций, вебинаров.

Повышению педагогической компетентности, изучению и внедрению новых педагогических технологий, методик преподавания способствует посещение мастер-классов. Посещение мастер-классов для преподавателей и учащихся является особо ценным и значимым событием, потому что именно здесь происходит непосредственное общение преподавателя ССУЗа или ВУЗа с обучающимися, становятся ясны недостатки исполнения или постановки исполнительского аппарата, открываются новые перспективы, что, несомненно, является одним из стимулов для творческого роста, а в целом способствует повышению уровня исполнительского мастерства учащихся, педагогического и методического - преподавателей. Результаты этой работы отражаются на показателях качества обучения, конкурсной деятельности.

1	Открытые уроки в рамках Единого	Тема: «Методы работы	10.02.2021г.	Петрова Л.Н.
	методического дня преподавателей школ	над музыкальным		
	Котласского методического объединения	произведением»,		

	- -		1	
	МБУ ДО «Коряжемская ДШИ» г. Коряжма	,		
		подготовительной		
		группы», «Основные		
		направления в работе с		
		ансамблем».		
2	Вебинар	Тема: «Актуальные	18-21.11.2021г.	Петрова Л.Н.
		проблемы, особенности и		
		возможности		
		профессионального		
		стандарта «Педагог		
		дополнительного		
		образования»		
3	Вебинар	Тема: «Работа в ГИС	20.04.2022г.	Петрова Л.Н.
		«Навигатор		_
		дополнительного		
		образования Архангельской		
		области»		
4	Семинар в рамках проведения	Тема: «Северные росписи.	07.2021 г.	Поршнева В.А.
	межрегионального фестиваля «Лето	Сила традиций»		
	расписное»			
5	Открытое занятие преподавателя	Тема: «Наброски фигуры	11.11.2021 г.	Коновалова Т.В.,
	Слибо И.Н. МБУ ДО ДШИ №7 «Гамма»	человека. 2 класс»		Труфанова О.Б.,
	г.Котлас.			Поршнева В.А.,
				Киселева Н.А.

Проведение мастер – классов

1	Мастер-класс для обучающихся в 1 классе	«Сударыня Масленница»	02.03.2021 г.	Труфанова О.Б.
1	МБОУ «Черевковская средняя школа» ОСП «ДХШ» с. Черевково	«Сударыня ічасленница»		
2	Мастер-класс для обучающихся в 1-2 классов МБОУ «Черевковская средняя школа» ОСП «ДХШ» с. Черевково	«Обитатели Сафари-парка»	10.03.2021 г.	Киселёва Н.А.
3	Мастер-класс для обучающихся во 2 классе МБОУ «Красноборская начальная школа»	«Космические дали»	05.04.2021 г.	Поршнева В.А.
4	Мастер-класс для обучающихся в 1-2 классах МБОУ «Черевковская средняя школа» ОСП «ДХШ» с. Черевково	«Жизнь в космосе» коллаж к Дню космонавтики.	10.04.2021 г.	Киселёва Н.А.
5	Мастер-класс для учащихся 1 класса МБОУ «Черевковской средней школы»	«Путешествие в Космос»	06.04.2021 г.	Труфанова О.Б.
6	Мастер-класс для учащихся 1 класса МБОУ «Черевковской средней школы»	«Живописный натюрморт»	25.05.2021 г.	Киселёва Н.А.
7	Мастер-класс для обучающихся в 1 классе МБОУ «Черевковская средняя школа» ОСП «ДХШ» с.Черевково	«Декоративный натюрморт»	26.05.21 г.	Труфанова О.Б.
8	Мастер-класс для учащихся Черевковской начальной школы.	«Раскрасим осень в яркий цвет»	28.09.2021 г	Труфанова О.Б.
9	Мастер-класс для учащихся Черевковской начальной школы.	«Изготовление куклы- оберег «Благополучница»»	19.10.2021 г.	Труфанова О.Б.
10	Мастер-класс для учащихся Черевковской начальной школы.	«Рисуем кота акварелью»	08.11.2021 г.	Труфанова О.Б.
11	Мастер-класс для учащихся Черевковской начальной школы.	«Мама свяжет тёплый шарф»	22.11.2021 г.	Труфанова О.Б.

12	Мастер-класс для учащихся	«Снежинки из	07.12.2021 г.	Труфанова О.Б.
	Черевковской начальной школы	упаковочных		
		материалов»		
	Провед	ение открытых уроков		
	Мероприятие	Тема	Дата	Кто проводил
1	Открытый урок по учебному предмету «Рисунок» 1а класс, в рамках аттестации.	«Мягкая игрушка»	15.03.2021 г.	Коновалова Т.В.
2	Открытый урок по учебному предмету «Рисунок» За класс, в рамках аттестации.	«Натюрморт с чучелом птицы»	17.03.2021 г.	Коновалова Т.В.
3	Открытый урок по сольфеджио, 1 класс, в рамках проведения единого методического дня	«Использование разнообразных методов и способов закрепления учебного материала на уроках сольфеджио в 1 классе»	02.12.2021 г.	Петрова В.С.
4	Открытый урок по баяну, 4 класс, в рамках проведения единого методического дня	«Освоения приемов исполнения штрихов на баяне»	02.12.2021 г.	Петрова Л.Н.
5	Открытый урок по фортепиано, 5 класс, в рамках проведения единого методического дня	«Работа над исполнением двухголосной инвенции си бемоль мажор И.С. Баха»	02.12.2021 г.	Белугина М.Н.
5	Открытый урок по учебному предмету «Цветоведение» 1 класс, в рамках аттестации.	«Дополнительные цвета»	25.10.2021 г.	Киселёва Н.А.
7	Открытый урок по учебному предмету «Живопись» 2 класс, в рамках аттестации.	«Подмалёвок натюрморта из 3-х предметов на светлом фоне»	26.10.2021 г.	Киселёва Н.А.
8	Открытый урок по учебному предмету «Композиция графическая» 1 класс, в рамках аттестации.	«Статика и динамика в композиции»	25.10.2021 г.	Труфанова О.Б.
9	Открытый урок по учебному предмету «Северные росписи» 2 класс, в рамках аттестации.	«Птицы в Борецкой росписи»	26.10.2021 г.	Труфанова О.Б.

Таким образом, в 2021 году методическая работа проводилась в соответствие с планом работы школы по всем направлениям. Все запланированные мероприятия удалось провести. В школе прошёл Единый методический день, где преподаватели музыкального отделения провели открытый урок по своим направлениям, представили опыт работы для коллег. Необходимо активизировать участие преподавателей всех отделений в конкурсах научнометодических работ.

6. Конкурсная, концертная и выставочная деятельность.

Важную роль в дополнительном образовании отводится конкурсной, концертной и выставочной деятельности, которая является одним из основных результатов обучения творчеству. Основные направления данной деятельности: внутренняя жизнедеятельность школы (школьные мероприятия) и внешние контакты с аудиторией (участие в мероприятиях других учреждений, организация собственных мероприятий для населения), работа детской филармонии «Музыкальная палитра», организация конкурсов на базе ДШИ.

Участие обучающихся, преподавателей школы в конкурсах, фестивалях различного уровня за 2021 год

Название конкурса,	Всего	V # 7 ' '							
фестиваля, выставки, дата и место проведения	участни ков от школы	ФИ обучающегосян азвание коллектива	Инструмент	ФИО преподавателя, концертмейстера	Результат				
	Музыкальное отделение								
«Royal – 2021»	6	Панова В.	Фортепиано	Суханова О.Н.	Лауреат II степени				
II Международный		Кобылин Н.	Фортепиано	Суханова О.Н.	Лауреат II степени				
(III Всероссийский)		Большакова Е.	Фортепиано	Суханова О.Н.	Лауреат I степени				
фортепианный конкурс среди обучающихся ДМШ, ДШИ и иных образовательный учреждений 23-27.01.21г.		Кузнецова С.	Фортепиано	Суханова О.Н.	Лауреат I степени				
Учредитель и организатор конкурса Творческий проект «Ми Фа Соль» XVIII заочный		Мухина М.	Форторую	Белугина М.Н.	Подторя I отогуру				
региональный онлайн -	3	Моисеенко В.	Фортепиано		Лауреат II степени				
конкурс	3	Сивков Ю.	Фортепиано Баян	Белугина М.Н.	Лауреат III степени				
исполнительского		Пятышев М.	Баян	Петрова Л.Н. Петрова Л.Н.	Лауреат II степени Лауреат II степени				
мастерства на народных инструментах среди сельских школ «ЯНВАРСКИЙ СУВЕНИР» 29.01.21г. п. Шипицыно		Пискунов Л.	Баян	Петрова Л.Н.	Лауреат III степени				
VIII Российский	7	Панова В.	Фортепиано	Суханова О.Н.	Лауреат III степени				
фестиваль-конкурс		Шестакова А.	Фортепиано	Суханова О.Н.	Диплом II степени				
детского и юношеского		Шемухина В.	Фортепиано	Суханова О.Н.	Диплом III степени				
творчества «Самоцветы		Моисеенко В.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Диплом I степени				
Севера» 26-28.02.21г.		Стогова А.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Грамота				
г. Котлас		Неверова Ю.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Диплом III степени				
1. Romac		Мухина М.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Диплом III степени				
I открытый	10	Панова В.	Фортепиано	Суханова О.Н.	Диплом I степени				
Региональный конкурс		Большакова Е.	Фортепиано	Суханова О.Н.	Диплом I степени				
учащихся ДМШ и ДШИ		Кузнецова С.	Фортепиано	Суханова О.Н.	Диплом I степени				
«Музыкальная палитра» 1-5.03.21г.		Моисеенко В.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Участие				
п. Октябрьский		Стогова А.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Участие				
п. октлорыский		Мухина М.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Участие				
		Неверова Ю.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Участие				
		Пискунов Л.	Баян	Петрова Л.Н.	Диплом I степени				
		Сивков Ю.	Баян	Петрова Л.Н.	Диплом II степени				
		Пятышев М. Красноборские наигрыши (Сивков Ю, Пискунов Л.)	Баян Гармонь	Петрова Л.Н. Петрова Л.Н.	Лауреат III степени Лауреат III степени				
X Северный региональный I	3	Пискунов Л.)	Гармонь	Петрова Л.Н.	Дипломант				
Всероссийский конкурс		Красноборские	Гармонь	Петрова Л.Н.	Лауреат III степени				

исполнителей на		наигрыши			
народных инструментах		(Пискунов Л.,			
«НОВЫЕ ИМЕНА»		Сивков Ю.,			
23-24.04.21г.		Шадрин Д.)			
г. Котлас					
Районный конкурс	5	Вок. ансамбль	Вокал	Власова Л.В.	Диплом II степени
онлайн «Поем тебе,		«Ритурнель»			
Великая Победа!»					
27.04.21г. с.Красноборск					
Внутришкольный	13	Моисеенко В.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Лауреат II степени
конкурс «Музыкальная		Панова В.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Лауреат I степени
копилка - 2021»		Шестакова А.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Лауреат III степени
30.09.2021 г.		Стогова А.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Лауреат III степени
с. Красноборск		Низовцев И.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Лауреат II степени
		Мухина М.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Лауреат II степени
		Неверова Ю.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Лауреат III степени
		Большакова Е.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Лауреат II степени
		Кузнецова С.	Фортепиано	Белугина М.Н.	Лауреат I степени
		Большакова Е	Фортепиано	Белугина М.Н.	Лауреат I степени
		Кузнецова С.			
		Пискунов Л.	Баян	Петрова Л.Н.	Лауреат I степени
		Сивков Ю.	Баян	Петрова Л.Н.	Лауреат III степени
		Красноборские	Баян	Петрова Л.Н.	Лауреат II степени
		наигрыши			
		Художестве	нное отделени	ie	
Областной творческий	16	Дементьева		Лапина О.Н.	Диплом лауреата
конкурс «Гордость		Светлана			III степени
северной тайги», ГБУ		Колотова Арина		Лапина О.Н.	Сертификат
Архангельской области					участника
«Центр		Мосеева Алёна		Лапина О.Н.	Сертификат
природопользования и					участника
охраны окружающей среды», г.Архангельск		Бугакова Арина		Лапина О.Н.	Сертификат
30.0117.02.2021 г		р		Лапина О.Н.	участника
30.0117.02.20211		Володин Денис		ланина О.н.	Сертификат участника
		Попова Нелли		Лапина О.Н.	Сертификат
		TIOHOBa TICHIM		Januma O.11.	участника
		Тихонова		Лапина О.Н.	Сертификат
		Виктория			участника
		Буторина		Лапина О.Н.	Сертификат
		Александра			участника
		Шарапова Дарья		Лапина О.Н.	Сертификат
					участника
		Кевлич Софья		Поршнева В.А.	Сертификат
		Marriage Dec	1	Попуучата В А	участника
		Капустина Вера		Поршнева В.А.	Сертификат участника
		Изосина Настя		Поршнева В.А.	Сертификат
		11300mia 11acin		TTOPHITOBU D.A.	участника
		Попова Таисия		Поршнева В.А.	Сертификат
					участника
		Гулика		Поршнева В.А.	Сертификат
		Мирослава		•	участника
		Кузнецова Саша		Поршнева В.А.	Сертификат
					участника
		Юрьева Катя		Поршнева В.А.	Сертификат
					участника

Межрайонный	5	Дементьева	Лапина О.Н.	Диплом I степени
творческий конкурс	3	Светлана	лапина О.11.	диплом гетепени
«Котовасия», МУК «		Мосеева Алёна	Лапина О.Н.	Сертификат
Котласский КДК»,		TVIO CCCBa 7 ISICIIa		участника
гКотлас, Март 2021 г.		Бугакова Арина	Лапина О.Н.	Сертификат
		by a woba ripinia		участника
		Лапина Карина	Лапина О.Н.	Сертификат
				участника
		Котова	Лапина О.Н.	Сертификат
		Александра	Janima O.11.	участника
Областной конкурс	14	Колотова Арина	Лапина О.Н.	Сертификат
рисунков «Лес в твоей	17	колотова гарина	Janima O.11.	участника
жизни»		Опякина Алёна	Лапина О.Н.	Сертификат
8.02-28.02.2021 г.		Опякина Алена	Лапина О.П.	участника
0.02-20.02.20211.		Мосеева Алёна	Лапина О.Н.	Сертификат
		Моссева Алена	Лапина О.11.	участника
		Бугакова Арина	Лапина О.Н.	Сертификат
		Бугакова Арина	Лапина О.н.	участника
		Котова	Лапина О.Н.	-
			Лапина О.н.	Сертификат участника
		Александра	Лапина О.Н.	
		Дементьева	Лапина О.Н.	Сертификат
		Светлана	П	участника
		Лапина Арина	Лапина О.Н.	Сертификат
		24	п	участника
		Мезенцева	Лапина О.Н.	Диплом победителя
		Эвелина		0 1
		Володин Денис	Лапина О.Н.	Сертификат
				участника
		Шарапова	Лапина О.Н.	Сертификат
		Екатерина		участника
		Жгилёва	Лапина О.Н.	Сертификат
		Екатерина		участника
		Брызгунова	Лапина О.Н.	Сертификат
		Амина		участника
		Лапин Тимур	Лапина О.Н.	Сертификат
				участника
		Попова Нелли	Лапина О.Н.	Сертификат
				участника
Международный он-	8	Колотова Арина	Лапина О.Н.	Диплом лауреата I
лайн конкурс				степени
изобразительного		Тихонова	Лапина О.Н.	Диплом лауреата
искусства «Друзья		Виктория		II степени
Болгарии», март 2021 г.		Волова Ксения	Лапина О.Н.	Диплом лауреата I
				степени
		Лапина Арина	Лапина О.Н.	Диплом лауреата I
				степени
		Опякина Алёна	Лапина О.Н.	Диплом лауреата
				GRAND PRIX
		Дементьева	Лапина О.Н.	Диплом лауреата I
		Светлана		степени
		Лапина Карина	Лапина О.Н.	Диплом лауреата
				II степени
		Мосеева Алёна	Лапина О.Н.	Диплом лауреата
				II степени
I открытый	9	Жгилёва	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата
Региональный онлайн		Екатерина		II степени (керамика,
конкурс				9-10 лет)
юных художников		Дементьева	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
«Пластилиновая птица»		Светлана		(скульптура малых
		I II		форм, 11-12 лет)

VVIIONEACTRANII IV IIIEO II		Лапина Карина	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
художественных школ,		Лапина Карина	Коновалова 1.Б.	, ,
школ искусств,				(скульптура малых
изостудий.				форм, 11-12 лет)
МБУ ДО Котласская		Мосеева Алёна	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата
школа искусств № 7				I степени
«Гамма»				(скульптура малых
20.03.2021 г.				форм, 13-14 лет)
		Дементьев	Коновалова Т.В.	Диплом участника
		Мирослав		
		Гулика	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
		Мирослава		(керамика, 11-12 лет)
		Рудакова	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата
		Милена		II степени (керамика,
				13-14 лет)
		Киприянова	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
		Алёна		(керамика, 11-12 лет)
		Колотова Арина	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата
				III степени
				(керамика, 13-14 лет)
IV Межрегиональный	49	Капустина Вера	Поршнева В.А.	Диплом участника
конкурс юных		Акишина	Поршнева В.А.	Диплом участника
художников «Лютень»		Полина	1	
среди учащихся		Колодкина	Поршнева В.А.	Диплом участника
художественных школ		Виктория	r	
искусств, изостудий,		Гулика	Поршнева В.А.	Диплом дипломанта
Приводинская ДШИ		Мирослава	Tiopiniesa S.: 1.	(11-12 лет)
№32, 21.02.2021 г.		Попова Таисия	Поршнева В.А.	Диплом участника
,		Киприянова	Поршнева В.А.	Диплом участника
		Алёна	Tropiniesa 3.71.	динном у шетими
		Кузнецова	Поршнева В.А.	Диплом участника
		Александра	Поринева В.Л.	диплом участника
		Котова	Лапина О.Н.	Диплом участника
		Александра	Лапина О.11.	диплом участника
		Кучина Надежда	Лапина О.Н.	Пиппом иноотично
			Лапина О.Н.	Диплом участника Диплом участника
		Дементьева Светлана	Лапина О.11.	диплом участника
			Лапина О.Н.	Пууддах улуа адууууга
		Лапин Тимур	Лапина О.Н.	Диплом участника
		Мосеева Алёна		Диплом участника
		Лапина Карина	Лапина О.Н.	Диплом участника
		Бугакова Арина	Лапина О.Н.	Диплом дипломанта
		OTC "	П ОН	(13-14 лет)
		Жгилёва	Лапина О.Н.	Диплом участника
		Екатерина		П
		Брызгунова	Лапина О.Н.	Диплом участника
		Амина	7 0 1	
		Шарапова Дарья	Лапина О.Н.	Диплом участника
		Попова Нелли	Лапина О.Н.	Диплом участника
		Володин Денис	Лапина О.Н.	Диплом участника
		Рудакова	Коновалова Т.В.	Диплом участника
		Милена		
		Ульянова	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата
		Светлана		I степени (9-10 лет)
		Суханова Алина	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта (11-12 лет)
		Некипелова	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата III
		Фаина		степени (9-10 лет)
		Дементьев	Коновалова Т.В.	Диплом участника
		Мирослав	TOHODWHODU T.D.	Carrier y racinina
		Волкова Валерия	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата
		Zomoza Danopini	TOHODWHODU T.D.	І степени (11-12 лет)
				1 0101101111 (11-12 JIC1)

		Суханова Софья	Коновалова Т.В.	Диплом участника
		Суетина	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата II
		Анастасия		степени (9-10 лет)
		Тарабычина	Лапина О.Н.	Диплом участника
		Олеся		
		Киселева Агнесса	Труфанова О.Б.	Диплом участника
		Каторина Дарья	Труфанова О.Б.	Диплом участника
		Ануфриева	Труфанова О.Б.	Диплом дипломанта
		Вероника		(9-10 лет)
		Смирнова Татьяна	Труфанова О.Б.	Диплом участника
		Агафонова Софья	Труфанова О.Б.	Диплом участника
		Малкова Мария	Труфанова О.Б.	Диплом участника
		Яковлева Елизавета	Труфанова О.Б.	Диплом участника
		Попов Сергей	Труфанова О.Б.	Диплом участника
		Белых Алена	Труфанова О.Б.	Диплом участника
		Баянова Алина	Труфанова О.Б.	Диплом дипломанта (13-14 лет)
		Вишнякова Юлия	Труфанова О.Б.	Диплом дипломанта (11-12 лет)
		Чиркова Алиса	Труфанова О.Б.	Диплом участника
XX Всероссийский	2	Мосеева Алёна	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата II
конкурс юных художников «Синяя	2	Моссева Алена	Коновалова 1.Б.	степени (номинация «Скульптура»)
птица»		Кузнецова	Лапина О.Н.	Диплом участника
среди учащихся		Полина		Ammon y mornina
художественных школ,				
школ искусств,				
изостудий, МБУ ДО				
КШИ «Гамма» г.Котлас,				
17-18.04.2021 г. IV Всероссийский	46	Киселева	Киселёва Н.А.	Диплом лауреата I
многожанровый онлайн-	40	Агнесса	Kriccheba II.A.	степени в номинации
конкурс		7 H Heecu		«Декоративно-
"АКВАМАРИН"				прикладное
творческого				творчество» 8-9 лет
объединения		Колотова Арина	Лапина О.Н.	Диплом лауреата II
"Самоцветы Севера",				степени в номинации
МУК «Котласский		Опякина Алёна	Лапина О.Н.	Диплом лауреата III
КДК», гКотлас				степени в номинации
,15.03.2021 г.				«Изобразительное
		***	П. О.И.	искусство»
		Шарапова Дарья	Лапина О.Н.	Диплом лауреата I
				степени в номинации
				«Изобразительное
		Тихонова	Лапина О.Н.	искусство» Диплом лауреата I
		Виктория	ланина О.П.	степени в номинации
		риктория		«Изобразительное
				«изооразительное искусство»
		Шнякова Арина	Лапина О.Н.	Диплом лауреата II
			Viuminiu O.II.	степени в номинации
				«Изобразительное
				искусство»
		Кучина Надежда	Лапина О.Н.	Диплом лауреата I
				степени в номинации
				«Изобразительное

		искусство»
Дементьева	Лапина О.Н.	Диплом лауреата I
Светлана		степени в номинации
		«Изобразительное
		искусство»
Лапина Карина	Лапина О.Н.	Диплом лауреата I
•		степени в номинации
Лапина Арина	Лапина О.Н.	Диплом лауреата I
•		степени в номинации
		«Изобразительное
		искусство»
Зашихина	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
Ульяна		II степени
Пятышева	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
Ксения		II степени
Парухина	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
Виктория		II степени
Солоницына	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
Алина		II степени
Сивогривова	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
Ксения		III степени
Рудакова	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
Милена		
Титова Евгения	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
Рудных Яна	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
Юрьева Анна	Коновалова Т.В.	Диплом дипломанта
Мезенцева	Лапина О.Н.	Диплом лауреата III
Эвелина		степени
Колотова Арина	Лапина О.Н.	Диплом лауреата III
1		степени
Мосеева Алёна	Лапина О.Н.	Диплом дипломанта I
		степени
Буторина	Лапина О.Н.	Диплом дипломанта I
Александра		степени
Тихонова	Лапина О.Н.	Диплом дипломанта I
Виктория		степени
Опякина Алёна	Лапина О.Н.	Диплом дипломанта I
		степени
Лапина Арина	Лапина О.Н.	Диплом дипломанта I
		степени
Дементьева	Лапина О.Н.	Диплом дипломанта
Светлана		II степени
Брызгунова	Лапина О.Н.	Диплом дипломанта
Амина		II степени
Кучина Надежда	Лапина О.Н.	Диплом дипломанта
		III степени
Попова Нелли	Лапина О.Н.	Диплом дипломанта
		III степени
Кузнецова	Лапина О.Н.	Диплом дипломанта
Полина		III степени
	Пожите О П	Диплом дипломанта
Жгилёва	Лапина О.Н.	
Жгилёва Екатерина	Лапина О.Н.	
	Лапина О.Н.	Диплом дипломанта
Екатерина		Диплом дипломанта Диплом дипломанта
Екатерина Лапина Карина	Лапина О.Н.	· ·
Екатерина Лапина Карина Шарапова Дарья	Лапина О.Н. Лапина О.Н.	Диплом дипломанта
Екатерина Лапина Карина Шарапова Дарья Жгилёва Екатерина	Лапина О.Н. Лапина О.Н.	Диплом дипломанта
Екатерина Лапина Карина Шарапова Дарья Жгилёва Екатерина Лапина Карина	Лапина О.Н. Лапина О.Н. Лапина О.Н.	Диплом дипломанта Диплом дипломанта Диплом дипломанта
Екатерина Лапина Карина Шарапова Дарья Жгилёва Екатерина	Лапина О.Н. Лапина О.Н. Лапина О.Н. Лапина О.Н.	Диплом дипломанта Диплом дипломанта

Мирослава			степени
Акишина		Поршнева В.А.	Диплом дипломанта
Полина			II степени
Бучнева		Поршнева В.А.	Диплом дипломанта
Екатерина			7
Кузнецова		Поршнева В.А.	Диплом дипломанта
Александра		Поршисьи Ви и	Ammon Ammonanta
Изосина		Поршнева В.А.	Диплом участника
Анастасия		110 p 22.11 v 2.11 1.	
Кевлич Софья		Поршнева В.А.	Диплом участника
Киприянова		Поршнева В.А.	Диплом участника
Алёна		Поршисьи В.л.	Ammom y lacinina
Пятышева	Изобразитель	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата III
Ксения	ное искусство	11011024410244 1121	степени
Рудакова Милена	постекусство	Коновалова Т.В.	Диплом участника
Суетина	Номинация	Коновалова Т.В.	Лауреат II степени
Анастасия	«Художестве	Konobanoba 1.D.	Juypeur II etenenin
типастасия	нное и		
	декоративно-		
	прикладное		
	творчество»		
	11-12 лет		
Волкова Валерия	11 12 1101	Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
Волкова Валерия		Ronobasioba 1.D.	Лауреат II степени
Дементьев		Коновалова Т.В.	Лауреат II степени
Мирослав		Коновалова 1.Б.	лаурсат и степени
Леднёва Диана		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
Некипелова		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
Фаина		Коновалова 1.Б.	лауреат пт степени
Суханова Алина		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
-			
Суханова Софья		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
Ульянова		Коновалова Т.В.	Лауреат II степени
Светлана		I/ T.D.	ПТП
Чупрова Дарья		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
П		I.C. T.D.	Лауреат I степени
Парухина		Коновалова Т.В.	Лауреат I степени
Виктория		п р	Лауреат II степени
Володин Денис		Поршнева В.А.	Дипломант
Жгилёва		Поршнева В.А.	Лауреат III степени
Екатерина			
Изосина		Поршнева В.А.	Лауреат III степени
Анастасия			
Кевлич Софья		Поршнева В.А.	Лауреат III степени
Попова Нелли		Поршнева В.А.	Лауреат II степени
Шарапова Дарья		Поршнева В.А.	Дипломант
Сивогривова	«Художестве	Коновалова Т.В.	Лауреат II степени
Ксения	нное и		Лауреат III степени
	декоративно-		
	прикладное		
	творчество»		
	13-14 лет		
Юрьева Анна		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
			Дипломант
Сивкова Софья		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
i			Дипломант
		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
Пятышева		коновалова т.б.	Jiaypear III Cichen
Пятышева Ксения		Коновалова 1.Б.	2.
Ксения			Лауреат II степени
		Коновалова Т.В. Коновалова Т.В.	2.

	T	T	T_
Рудных Яна		Коновалова Т.В.	Дипломант
3.5		I.C. T. D.	Дипломант
Мосеева Алёна		Коновалова Т.В.	Дипломант
Francisco A 42222		Variance T.D.	Лауреат II степени
Бугакова Арина		Коновалова Т.В.	Лауреат II степени
Дементьева Светлана		Коновалова Т.В.	Лауреат II степени
Кузнецова		Поршнева В.А.	Лауреат III степени
Александра		Поршисьа Б.А.	лаурсат пт степени
Дементьева	«Изобразител	Коновалова Т.В.	Участие
Светлана	ьное	Ronobasioba 1.b.	J Ide The
	искусство»		
Мосеева Алёна	,	Коновалова Т.В.	Участие
Дровнина		Коновалова Т.В.	Участие
Ксения			
Нагишев Сергей		Коновалова Т.В.	Лауреат
Пятышева		Коновалова Т.В.	Участие
Ксения			
Рудакова Милена		Коновалова Т.В.	Участие
Рудных Яна		Коновалова Т.В.	Участие
Солоницына		Коновалова Т.В.	Участие
Алина			
Титова Евгения		Коновалова Т.В.	Лауреат
Чупрова Дарья		Коновалова Т.В.	Участие
Юрьева Анна		Коновалова Т.В.	Участие
Акишина	Станковая	Поршнева В.А.	Сертификат
Полина	композиция		участника
	11-12 лет		
Капустина Вера	Рисунок 11-	Поршнева В.А.	Диплом лауреата III
L/vovvovono	12 лет	Помууула В А	Сортифичест
Кузнецова Александра	Станковая композиция	Поршнева В.А.	Сертификат участника
Александра	13-14 лет		участника
Волкова Валерия		Коновалова Т.В.	Сертификат
Волкова Валерия	12 лет	Ronobasioba 1.b.	участника
Ульянова		Коновалова Т.В.	Сертификат
Светлана	12 лет		участника
Некипелова	Рисунок 11-	Коновалова Т.В.	Сертификат
Фаина	12 лет		участника
Солоницына	Рисунок 13-	Коновалова Т.В.	Сертификат
Алина	14 лет		участника
Пятышева	Рисунок 13-	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата II
Ксения	14 лет		степени
Чупрова Дарья	Живопись 13-	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата III
0 0 1	14 лет	I.C. T. D.	степени
Сивкова Софья	Станковая	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата II
	композиция		степени
LOni ana Avvva	13-14 лет	Коновалова Т.В.	Пиппом померода и
Юрьева Анна	Станковая	коновалова 1.Б.	Диплом лауреата III степени
	композиция 13-14 лет		СТСПСПИ
Бугакова Арина	Декоративная	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата I
2) I anoba I ipinia	композиция	Tionoballoba 1.D.	степени
Дементьева	Декоративная	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата II
Светлана	композиция		степени
Володин Денис	«Изобразител	Поршнева В.А.	Благодарность за
	ьное		участие
	искусство»		
Суханова Алина		Поршнева В.А.	Благодарность за
			участие

Суханова Софья		Поршнева В.А.	Благодарность за
D D			участие
Волкова Валерия		Поршнева В.А.	Диплом лауреата III степени
Дементьев Мирослав	«Ремесла в Древней Руси» 1 возрастная группа – 11-	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата II степени
Волкова Валерия	12 лет «Ремесла в Древней Руси» 1 возрастная группа – 11- 12 лет	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата I степени
Парухина Виктория	«Русская изба: внутри и снаружи» 2 возрастная группа – 13-14 лет	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата I степени
Бугакова Арина	«Былины и сказания» 2 возрастная группа – 13-14 лет	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата I степени
Сивкова Софья	«Русская изба: внутри и снаружи» 2 возрастная группа – 13-14 лет	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата III степени
Акишина Полина	Обычаи, обряды, традиции, праздники2 возрастная группа – 13-14 лет	Поршнева В.А.	Диплом лауреата II степени
Брызгунова Амина		Поршнева В.А.	Диплом за участие
Гулика Мирослава	Хлеб-всему голова 1 возрастная группа – 11-12 лет	Поршнева В.А.	Диплом за участие
Изосина Анастасия	Обычаи, обряды, традиции, праздники 1 возрастная группа – 11-12 лет	Поршнева В.А.	Диплом за участие

		Капустина Вера	Обычаи,	Поршнева В.А.	Диплом дипломанта
		Капустина Всра	обряды,	поршнева Б.А.	диплом дипломанта
			традиции,		
			праздники 1		
			возрастная		
			группа – 11-		
			X *		
		T.C.	12 лет	П Б	т.
		Кузнецова	Обычаи,	Поршнева В.А.	Диплом за участие
		Александра	обряды,		
			традиции,		
			праздники 2		
			возрастная		
			группа – 13-		
			14 лет		
		Лапин Тимур	Иллюстриров	Поршнева В.А.	Диплом за участие
			ание русской		
			народной		
			пословицы,		
			потешек,		
			поговорок1		
			возрастная		
			группа – 11-		
			12 лет		
		Попова Нелли		Поршнева В.А.	Диплом за участие
		Попова Полли	ание русской	Поршнева Б.А.	диплом за участис
			~ -		
			народной		
			пословицы,		
			потешек,		
			поговорок 1		
			возрастная		
			группа – 11-		
			12 лет		
		Попова Таисия	Ремесла в	Поршнева В.А.	Диплом дипломанта
			Древней Руси		
			1 возрастная		
			группа – 11-		
			12 лет		
		Шарапова Дарья	Иллюстриров	Поршнева В.А.	Диплом дипломанта
			ание русской	•	
			народной		
			пословицы,		
			потешек,		
			поговорок 1		
			возрастная		
			группа – 11-		
			12 лет		
XX межрегиональный	2	Пятышева	12		Диплом лауреата III
фестиваль молодёжного	-	Ксения		Коновалова Т.В.	степени
творчества		10011111			V1011011111
«ДВИЖЕНИЕ»					
«движение» г. Коряжма			Изобразитель		
Т. КоряжмаМУ молодёжно-		Рудоково	ное искусство		
* *		Рудакова Милена	INOC MCKYCCIBO	Коновалова Т.В.	Диплом участника
культурный центр		типлена			
«Родина»					
г. Коряжма.					
Октябрь 2021 г.			11	10 77	п т
Участие в І открытом	27	Суетина	Номинация	Коновалова Т.В.	Лауреат II степени
городском фестивале		Анастасия	«Художестве		
детского творчества		Волкова Валерия		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
«Радуга надежд»,			декоративно-		Лауреат I степени
г.Архангельск.		Дементьев	прикладное	Коновалова Т.В.	Лауреат II степени
					

Октябрь 2021 г.		Мирослав	творчество»		
Октиоры 2021 1.		Леднёва Диана	11-12 лет	Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
		Некипелова	11 12 3101	Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
		Фаина		коновалова т.р.	лаурсат пт степени
		Суханова Алина	-	Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
		Суханова Софья		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
			-	Коновалова Т.В.	
		Ульянова Спатиона		Коновалова 1.Б.	Лауреат II степени
		Светлана		I/ T.D.	п тт
		Чупрова Дарья		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
				14 T.D.	Лауреат I степени
		Парухина		Коновалова Т.В.	Лауреат I степени
		Виктория			Лауреат II степени
		Володин Денис		Поршнева В.А.	Дипломант
		Жгилёва		Поршнева В.А.	Лауреат III степени
		Екатерина			
		Изосина		Поршнева В.А.	Лауреат III степени
		Анастасия			
		Кевлич Софья		Поршнева В.А.	Лауреат III степени
		Попова Нелли		Поршнева В.А.	Лауреат II степени
		Шарапова Дарья		Поршнева В.А.	Дипломант
		Сивогривова	«Художестве	Коновалова Т.В.	Лауреат II степени
		Ксения	нное и		Лауреат III степени
		Юрьева Анна	декоративно-	Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
		1	прикладное		Дипломант
		Сивкова Софья	творчество»	Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
		1	13-14 лет		Дипломант
		Пятышева		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
		Ксения		Tronobuniobu 1151	Лауреат II степени
		Титова Евгения		Коновалова Т.В.	Лауреат III степени
		Солоницына		Коновалова Т.В.	Дипломант
		Алина		Ronobanoba 1.b.	Лауреат II степени
		Рудных Яна	-	Коновалова Т.В.	Дипломант
		Мосеева Алёна	-	Коновалова Т.В.	Дипломант
		Моссева Алена		Коповалова 1.Д.	Лауреат II степени
		Evrorono Anuno		Коновалова Т.В.	Лауреат II степени
		Бугакова Арина Дементьева	-	Коновалова Т.В.	* 1
		' '		коновалова т.б.	Лауреат II степени
		Светлана	-	Памууууала D A	Поличаст III спотоли
		Кузнецова		Поршнева В.А.	Лауреат III степени
m, v , c	11	Александра	II 6	IC TID	***
IV открытый областной	11	Дементьева	«Изобразител	Коновалова Т.В.	Участие
конкурс детского		Светлана	ьное	I/ T.D.	X7
художественного		Мосеева Алёна	искусство»	Коновалова Т.В.	Участие
творчества		Дровнина		Коновалова Т.В.	Участие
«ПроТворчество-2021»,		Ксения			-
г.Архангельск.		Нагишев Сергей		Коновалова Т.В.	Лауреат
Ноябрь 2021 г.		Пятышева		Коновалова Т.В.	Участие
		Ксения			
		Рудакова		Коновалова Т.В.	Участие
		Милена			
		Рудных Яна		Коновалова Т.В.	Участие
		Солоницына		Коновалова Т.В.	Участие
		Алина			
		Титова Евгения		Коновалова Т.В.	Лауреат
		Чупрова Дарья		Коновалова Т.В.	Участие
		Юрьева Анна	1	Коновалова Т.В.	Участие
XI региональный	13	Акишина	Станковая	Поршнева В.А.	Сертификат
конкурс по рисунку,		Полина	композиция	1	участника
живописи, композиции			11-12 лет		
и пленэра «Юные		Капустина Вера	Рисунок 11-	Поршнева В.А.	Диплом лауреата III
наследники			12 лет	11072111000 0.11	степени
			12 0101		

A A Formana MEVIIO		Vyzyyayana	Станковая	Поришара В А	Сортунфункат
А.А.Борисова», МБУДО		Кузнецова		Поршнева В.А.	Сертификат
«ДШИ имени		Александра	композиция		участника
С.Л.Сметанина».		D D	13-14 лет	I/ T.D.	C 1
Ноябрь 2021г.		Волкова Валерия		Коновалова Т.В.	Сертификат
		17	12 лет	I/ T.D.	участника
		Ульянова Статтама	Живопись 11-	Коновалова Т.В.	Сертификат
		Светлана	12 лет	Коновалова Т.В.	участника
		Некипелова Фаина	Рисунок 11- 12 лет	Коновалова 1.Б.	Сертификат участника
		Солоницына	Рисунок 13-	Коновалова Т.В.	Сертификат
		Алина	14 лет	коновалова 1.Б.	участника
		Пятышева	Рисунок 13-	Коновалова Т.В.	
		Ксения	14 лет	коновалова 1.Б.	Диплом лауреата II степени
		Чупрова Дарья	Живопись 13-	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата III
		тупрова дарья	14 лет	Коновалова Т.Б.	степени
		Сивкова Софья	Станковая	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата II
		Сивкова Софви	композиция	Konobanoba 1.D.	степени
			13-14 лет		Степени
		Юрьева Анна	Станковая	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата III
		- operation	композиция		степени
			13-14 лет		
		Бугакова Арина	Декоративная	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата I
		, .	композиция		степени
		Дементьева	Декоративная	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата II
		Светлана	композиция		степени
XI открытый районный	4	Володин Денис	«Изобразител	Поршнева В.А.	Благодарность за
конкурс декоративно-			ьное		участие
прикладного и		Суханова Алина	искусство»	Поршнева В.А.	Благодарность за
изобразительного					участие
искусства «Творческая		Суханова Софья		Поршнева В.А.	Благодарность за
мозаика». МБОУ ДО					участие
ДШИ «Радуга».		Волкова Валерия		Поршнева В.А.	Диплом лауреата
д.Юрятинская,					III степени
Устьянский район. Ноябрь 2021 г.					
XXVI	15	Дементьев	«Ремесла в	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата II
Межрегиональный — — — — — — — — — — — — — — — — — — —	13	Мирослав	«т смесла в Древней	коновалова т.р.	степени
конкурс детского		Тирослав	Руси» 1		Степени
изобразительного			возрастная		
творчества Союза			группа – 11-		
городов Центра и			12 лет		
Северо-Запада России		Волкова Валерия	«Ремесла в	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата I
среди обучающихся			Древней		степени
ДШИ «Путешествие в			Руси» 1		
Древнюю Русь».			возрастная		
г.Коряжма.			группа – 11-		
Ноябрь 2021 г.			12 лет		
		Парухина	«Русская	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата I
		Виктория	изба: внутри		степени
			и снаружи» 2		
			возрастная		
			группа – 13-		
		Exportance A server	14 лет	Vouceage T D	Пиппом номпоста т
		Бугакова Арина	«Былины и сказания» 2	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата I
			сказания» 2 возрастная		степени
			группа – 13-		
			14 лет		
		Сивкова Софья	«Русская	Коновалова Т.В.	Диплом лауреата III
		2	изба: внутри		степени
			и снаружи» 2		
		1	1.7		1

	1	T T		
		возрастная		
		группа – 13-		
		14 лет		
	Акишина	Обычаи,	Поршнева В.А.	Диплом лауреата II
	Полина	обряды,		степени
		традиции,		
		праздники2		
		возрастная		
		группа – 13-		
		14 лет		
	Брызгунова	Иллюстриров	Поршнева В.А.	Диплом за участие
	Амина	ание русской	поршисьа Б.А.	диплом за участие
	Амина	~ ~		
		народной		
		пословицы,		
		потешек,		
		поговорок 1		
		возрастная		
		группа – 11-		
		12 лет		
	Гулика	Хлеб-всему	Поршнева В.А.	Диплом за участие
	Мирослава	голова 1		
		возрастная		
		группа – 11-		
		12 лет		
	Изосина	Обычаи,	Поршнева В.А.	Диплом за участие
	Анастасия	обряды,	nopanios su n	Amazon sa y laorno
	1 11100 100 1111	традиции,		
		праздники 1		
		возрастная		
		группа – 11-		
		12 лет		
	Varranza Dana		Помуууула D A	Поставления
	Капустина Вера	Обычаи,	Поршнева В.А.	Диплом дипломанта
		обряды,		
		традиции,		
		праздники 1		
		возрастная		
1				
		группа – 11-		
		группа – 11- 12 лет		
	Кузнецова	группа – 11-	Поршнева В.А.	Диплом за участие
	Кузнецова Александра	группа – 11- 12 лет	Поршнева В.А.	Диплом за участие
		группа – 11- 12 лет Обычаи,	Поршнева В.А.	Диплом за участие
		группа – 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции,	Поршнева В.А.	Диплом за участие
		группа – 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2	Поршнева В.А.	Диплом за участие
		группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная	Поршнева В.А.	Диплом за участие
		группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13-	Поршнева В.А.	Диплом за участие
	Александра	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет	Ŷ	
		группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров	Поршнева В.А.	Диплом за участие Диплом за участие
	Александра	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской	Ŷ	
	Александра	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной	Ŷ	
	Александра	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы,	Ŷ	
	Александра	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек,	Ŷ	
	Александра	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек, поговорок1	Ŷ	
	Александра	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек, поговорок1 возрастная	Ŷ	
	Александра	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек, поговорок1 возрастная группа — 11-	Ŷ	
	Александра Лапин Тимур	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек, поговорок1 возрастная группа — 11- 12 лет	Поршнева В.А.	Диплом за участие
	Александра	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек, поговорок 1 возрастная группа — 11- 12 лет Иллюстриров	Ŷ	
	Александра Лапин Тимур	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек, поговорок1 возрастная группа — 11- 12 лет Иллюстриров ание русской народной пословорок1 возрастная группа — 11-	Поршнева В.А.	Диплом за участие
	Александра Лапин Тимур	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек, поговорок 1 возрастная группа — 11- 12 лет Иллюстриров	Поршнева В.А.	Диплом за участие
	Александра Лапин Тимур	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек, поговорок1 возрастная группа — 11- 12 лет Иллюстриров ание русской народной пословорок1 возрастная группа — 11-	Поршнева В.А.	Диплом за участие
	Александра Лапин Тимур	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек, поговорок 1 возрастная группа — 11- 12 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы,	Поршнева В.А.	Диплом за участие
	Александра Лапин Тимур	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек, поговорок 1 возрастная группа — 11- 12 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек, поговорок 1 возрастная группа — 11-	Поршнева В.А.	Диплом за участие
	Александра Лапин Тимур	группа — 11- 12 лет Обычаи, обряды, традиции, праздники 2 возрастная группа — 13- 14 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы, потешек, поговорок 1 возрастная группа — 11- 12 лет Иллюстриров ание русской народной пословицы,	Поршнева В.А.	Диплом за участие

		группа – 11-		
		12 лет		
Попо	ва Таисия	Ремесла в	Поршнева В.А.	Диплом дипломанта
		Древней Руси	_	
		1 возрастная		
		группа – 11-		
		12 лет		
Шар	апова Дарья	Иллюстриров	Поршнева В.А.	Диплом дипломанта
	_	ание русской	_	
		народной		
		пословицы,		
		потешек,		
		поговорок 1		
		возрастная		
		группа – 11-		
		12 лет		

Итого в 2021 году 82 учащихся школы приняли участие в 21 конкурсе (1 международном, 5 всероссийских, 10 региональных, 5 районных). Многие конкурсы в 2021 году проводились дистанционно, по видеозаписям.

Школа сама является организатором конкурсов на своей базе.

В ноябре 2021 года школа провела XI региональный конкурс по рисунку, живописи, композиции и пленеру «Юные наследники А.А.Борисова» посвящённый юбилею художника. В этот раз конкурс проводился в онлайн – формате с использованием сервиса ZOOM. В конкурсе приняли участие 56 человек из Детских школ искусств и изостудий Красавино, Шенкурска, Вычегодского, Приводино, Ильинско-Подомского, Кулоя, Октябрьского и Красноборска. В рамках конкурса преподаватель МБУ ДО Котласской школы искусств №7 «Гамма» Слибо Инна Николаевна поделилась своим педагогическим опытом, затронув тему «Наброски фигуры человека, 2 класс».

В рамках юбилейных мероприятий посвящённых художнику А.А.Борисову на базе Красноборского историко – мемориального и художественного музея имени С. И. Тупицына организована выставка «Юные наследники А.А.Борисова». В экспозиции представлены 46 работ учащихся школы. Выставка работала более месяца и вызвала интерес у посетителей музея.

Вывод: Конкурсную, концертную и выставочную деятельность школа осуществляет планомерно, систематически и на должном уровне. Проводимые школой конкурсы пользуются популярностью среди ДШИ области и являются начальной ступенью для творческого профессионального роста учащихся.

Участие обучающихся, преподавателей школы в концертах и выставках различного уровня за 20201год

	в концертах и выставках различного уровия за 202011 од						
№	Дата	Место выступления. Тема выступления.	Участие солистов и стабильного творческого концертирующего коллектива	Количество детей - участников мероприятия	Преподаватель		
		Ко	нцерты				
1	24.01.21г.	Участие в концерте «Маленькая страна» МБУК МБУК «Районный культурный центр».	Младший хор, «Красноборские наигрыши», баянисты, пианисты	15	Петрова Л.Н. Суханова О.Н. Белугина М.Н. Власова Л.В.		
2	09.02.21г.	Участие в открытии выставки художников в МУК КИМХМ им. С.И.Тупицына	Вок.группа «Ритурнель»	6	Власова Л.В.		
3	25.02.21г.	Филармония «Музыкальная терапия» для д/с «Сказка» и интерната. МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	Солисты, «Красноборские наигрыши»	10	Петрова Л.Н. Суханова О.Н. Белугина М.Н.		

4	16.04.21г.	Творческая встреча – концерт учащихся класса Петровой Л.Н. со студентом Вологодского колледжа искусств Зубаревым В. МБУ ДО «ДШИ имени	Зубарев В. Ученики класса, выпускники	9	Петрова Л.Н.
		С.Л.Сметанина».			
5	22.04.21г.	Филармония «23 апреля-130 лет со дня рождения Сергея Сергеевича Прокофьева» для д/с «Сказка». МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	15	Суханова О.Н. Белугина М.Н. Петрова Л.Н.
6	29.04.21г.	Филармония «Обзор творчества Сергея Сергевича Прокофьева к Юбилею» для учащихся ПУ-2. МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	19	Суханова О.Н. Белугина М.Н. Петрова Л.Н.
7	03.05.21г.	Участие в Гала- концерте районного конкурса « Поём тебе, Великая Победа», МБУК «Районный культурный центр».	Вок. группа «Ритурнель».	5	Власова Л.В.
8	18.05.21г.	Зачет - концерт по предмету по выбору и коллективному музицированию для родителей. МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	25	Петрова Л.Н. Суханова О.Н. Белугина М.Н. Власова Л.В.
9	21.05.21г.	Концерт выпускников для родителей. МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	6	Суханова О.Н. Белугина М.Н. Петрова Л.Н.
10	24.05.21г.	Концерт класса для родителей преподавателя Сухановой О.Н. МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина»	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	9	Суханова О.Н.
11	26.05.21г.	Концерт класса для родителей преподавателя Белугиной М.Н. МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	10	Белугина М.Н.
12	27.05.21г.	Концерт класса для родителей преподавателя Петровой Л.Н. МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	4	Петрова Л.Н.
13	27.05.21г.	Участие в Дне библиотек в Центральной библиотеке	Вок. группа «Ритурнель».	4	Власова Л.В.
14	24.09.21г.	Участие в концертной программе, посвященной Дню дошкольного работника «Леди совершенство» МБУК «Районный культурный центр».	«Красноборские наигрыши» Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	5	Петрова Л.Н. Белугина М.Н.
15	01.10.21г.	Участие в Праздничном концерте посвященном Дню учителя. МБУК «Районный культурный центр».	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	5	Петрова Л.Н. Белугина М.Н.
16	05.10.21г.	Концерт «Посвящение в юные музыканты» МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	«Красноборские наигрыши» Вокальный ансамбль «Ритурнель» Сводный хор	22	Петрова Л.Н. Белугина М.Н.
17	21.11.21г.	Вечер памяти Л.Г.Югановой МБУ ДО «ДШИ имени	Вокальный ансамбль преподавателей «Лада»	0	Петрова Л.Н. Власова Л.В.

		С.Л.Сметанина».			
18	25.11.21r.	Торжественная церемония вручения грантов администрации МО «Красноборский муниципальный район» МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	«Красноборские наигрыши»	4	Петрова Л.Н. Белугина М.Н.
19	09.12.21г.	Детская филармония «Музыкальная палитра». Тема «Жизненный и творческий путь Ференца Листа» МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	«Красноборские наигрыши», Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	12	Петрова Л.Н. Белугина М.Н. Петрова В.С.
20	16.12.21r.	Детская филармония «Музыкальная палитра». Тема «Жизненный и творческий путь Ференца Листа» МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	«Красноборские наигрыши», Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	12	Петрова Л.Н. Белугина М.Н. Петрова В.С.
21	22.12.21r.	Отчетный концерт вокальной группы «Ритурнель» «Чудеса случаются» МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	Вокальная группа «Ритурнель»	6	Власова Л.В.
Выс	тавки				
1	20.11.2020- 10.01.2021 г.	Выставка «Дарите людям красоту» ДШИ имени С.Л.Сметанина	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина с.Красноборск	4 (25)	Лапина О.Н.
2	29.12.2020- 20.02.2021	Выставка работ по итогам полугодия. ДШИ имени С.Л.Сметанина	Обучающиеся 1б и 2 классов ДШИ имени С.Л.Сметанина	11 (11)	Поршнева В.А.
3	28.12.2020- 30.01.2021 гг.	Выставка «Графика» . ДШИ имени С.Л.Сметанина	Обучающиеся 5 класса ДШИ имени С.Л.Сметанина	14 (23)	Лапина О.Н.
4	12.12.2020 - 30.01.2021	Новогодняя фотозона. ОСП «Черевковская ДХШ»	Обучающиеся ОСП «Черевковская ДХШ»	23 (25)	Киселёва Н.А., Труфанова О.Б.
5	12.01.2021 г.	Он-лайн выставка «Волшебная сила искусства» на сайте ДШИ им.С.Л.Сметанина	Дементьева Светлана обучающаяся 36 класса ДШИ имени С.Л.Сметанина	1 (40)	Лапина О.Н.
6	13.01.2021 г.	Он-лайн выставка по итогам 1 полугодия на сайте ДШИ им.С.Л.Сметанина	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	20 (52)	Лапина О.Н., Поршнева В.А.
7	14.01.2021 г.	Он-лайн выставка «Искусство любит тишину» на сайте ДШИ им.С.Л.Сметанина	Тихонова Виктория обучающаяся 5 класса ДШИ имени С.Л.Сметанина	1(20)	Лапина О.Н.
8	19.01.2021 г.	Он-лайн выставка «Архитектура» на сайте ДШИ им.С.Л.Сметанина	Обучающиеся 5 класса ДШИ имени С.Л.Сметанина	10 (10)	Лапина О.Н.
9	19.01.2021 г	Он-лайн альбом новогодней фотозоны в группе ДШИ имени С.Л.Сметанина	Обучающиеся ОСП «Черевковская ДХШ»	7 (7)	Киселёва Н.А.
10	27.01 30.03.2021 г.	Выставка «Древние храмы Красноборья» ДШИ имени С.Л.Сметанина.	Обучающиеся 3а класса ДШИ имени С.Л.Сметанина	10 (10)	Коновалова Т.В.
11	28 01.2021 г.	Он-лайн выставка Мосеевой «Мир украшают таланты»	Обучающиеся 3 б класса ДШИ имени С.Л.Сметанина	1(30)	232 Лапина О.Н.

12	03.02.2021 г.	Он-лайн выставка Опякиной Алёны «Февральский бенефис	Обучающиеся 5 класса ДШИ имени С.Л.Сметанина	1(58)	515 Лапина О.Н.
13	09.02.2021 г.	Участие в районной художественной выставке «Время творить» КИМИХМ им.С.И.Тупицына с.Красноборск	Коновалова Т.В.	1 (3)	Коновалова Т.В.
14	19.02.2021г.	Он-лайн выставка авторских открыток группе ДШИ имени С.Л.Сметанина.	Обучающиеся ОСП «Черевковская ДХШ»	10 (10)	Киселёва Н.А.
15	20.02.2021 г.	Выставка работ по итогам 1 полугодия. ДШИ имени С.Л.Сметанина.	Обучающиеся 1а, 3а классов ДШИ имени С.Л.Сметанина	12 (12)	Коновалова Т.В.
16	19.02.2021г.	Он-лайн выставка авторских открыток группе ДШИ имени С.Л.Сметанина.	Обучающиеся ОСП «Черевковская ДХШ»	10 (10)	Киселёва Н.А.
17	05.03.2021г.	Выставка «Волшебство цветных лоскутиков» Черевковский центр культуры	Обучающиеся ОСП «Черевковская ДХШ»	13 (13)	Труфанова О.Б.
18	07.03.2021г.	Выставка по скульптуре в ДШИ имени С.Л.Сметанина	Обучающиеся 1-5 классов ДШИ имени С.Л.Сметанина	34 (40)	Коновалова Т.В.
19	23.03.2021 г.	Выставка «Весеннее настроение» в ДШИ имени С.Л.Сметанина	Обучающиеся 2 класса ДШИ имени С.Л.Сметанина	10 (8)	Поршнева В.А.
20	5.03.2021г.	Выставка «Пластилиновая живопись» в ДШИ имени С.Л.Сметанина	Обучающиеся 1-5 классов ДШИ имени С.Л.Сметанина	19 (19)	Лапина О.Н.
21	22.04.2021г.	Выставка «Космическое путешествие» посвящённая празднованию 60-летия со дня первого полёта человека в космос. Красноборская детская библиотека.	Обучающиеся 1-5 классов ДШИ имени С.Л.Сметанина	15 (15)	Лапина О.Н.
22	08.04.2021г.	Участие в выставке, посвящённой Дню космонавтики, Черевковская библиотека	Обучающиеся ОСП «Черевковская ДХШ»	9 (9)	Киселёва Н.А., Труфанова О.Б.
23	06.05.2021 г	Участие в он-лайн выставке «Дети рисуют войну» на базе ДК Сакулинский	Обучающиеся ОСП «Черевковская ДХШ»	4 (4)	Киселёва Н.А.
24	24.05-25.06. 2021 г	Выставка «Откроем книгу» Черевковская библиотека	Обучающиеся ОСП «Черевковская ДХШ»	7 (22)	Киселёва Н.А., Труфанова О.Б.
25	28.08.2021г.	Выставка «Пленэр 21 » ДШИ имени С.Л.Сметанина.	Обучающиеся За класса ДШИ имени С.Л.Сметанина с.Красноборск	12 (31)	Коновалова Т.В.
26	01.09.2021г.	Выставка по итогам пленэра ДШИ им.С.Л.Сметанина	Обучающиеся 2 -36 классов ДШИ имени С.Л.Сметанина с.Красноборск	12(16)	Поршнева В.А.
27	11.11.2021г.	Выставка «Юные наследники А.А.Борисова», КИМХМ имени С.И.Тупицына,	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина с.Красноборск	19 (46)	Коновалова Т.В.
28	16.11.2021г.	Выставка работ выпускников 2021 года. ДШИ им.С.Л.Сметанина	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина с.Красноборск	8 (13)	Лапина О.Н.
29	29.11.2021г.	Выставка лучших работ обучающихся 2-3 классов. ДШИ	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина	11 (18)	Поршнева В.А.

		им.С.Л.Сметанина	с.Красноборск		
30	29.11.2021г.	Выставка детских работ обучающихся 1-2 классов к Международному дню художника. ОСП «Черевковская ДХШ»	Обучающиеся ОСП «Черевковская ДХШ»	16 (30)	Киселёва Н.А.
31	09.12.2021г.	Выставка работ лауреатов и дипломантов XI регионального конкурса «Юные наследники А.А.Борисова» он-лайн	Участники XI регионального конкурса «Юные наследники A.A.Борисова»	24 (24)	Коновалова Т.В.
32	20.12.2021г.	Выставка «Символ года» ДШИ имени С.Л.Сметанина.	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина с.Красноборск	6 (6)	Поршнева В.А.
33	23.12.2021г.	Выставка работ по скульптуре посвящённая А.А.Борисова. ДШИ имени С.Л.Сметанина.	Обучающиеся ДШИ имени С.Л.Сметанина с.Красноборск	10(10)	Коновалова Т.В.
34	25.12.2021г.	Новогоднее оформление МБУ ДО «ДШИ имени С.Л.Сметанина».	Поршнева В.А., Коновалова Т.В.		Поршнева В.А., Коновалова Т.В.
35	25.12.2021г.	Новогодняя композиция в интерьере школы. ОСП «Черевковская ДХШ»	Киселёва Н.А., Труфанова О.Б.		Киселёва Н.А., Труфанова О.Б.

Работы учащихся художественного отделения были представлены на 18 внутришкольных и 7 муниципальных выставках. Кроме этого в группе ДШИ ВК были опубликованы 10 онлайн выставок. Учащиеся музыкального отделения приняли участие в 6 районных концертных мероприятиях и 15 концертах прошедших в школе. Школа активно сотрудничает с учреждениями культуры района, школами, детскими садами.

7. Сотрудничество с организациями района

За годы работы у школы сложились деловые и дружеские связи с различными учреждениями района. Черевковская средняя общеобразовательная школа, детский сад «Золушка, коррекционная школа — интернат: мастер классы для учащихся по разным направлениям художественного творчества, экскурсии, выставки для учащихся.

Детский санаторий имени М.Н. Фаворской: концерты, мастер – классы, экскурсии для детей.

ГБУСОН Архангельской области «Красноборский комплексный центр социального обслуживания»: мастер – классы и концерты для людей с ограниченными возможностями.

Красноборская начальная общеобразовательная школа, детские сады «Сказка», «Улыбка», «Родничок»: концерты, мастер — классы для воспитанников, занятия Детской филармонии.

Преподаватели и учащиеся школы оказывают помощь в музыкальном оформлении мероприятий Красноборской средней школе, Красноборской начальной школе, Евдской основной общеобразовательной школе, Дому - усадьбе художника А.А. Борисова, Красноборской центральной библиотеке, музею, участвуют в мероприятиях Районного культурного центра.

Сотрудничество с Домом творчества по проведению конкурсов, Домом кукол: творческие встречи, мастер – классы.

Деятельность учреждения в социуме

№	Учреждения	Формы сотрудничества
1.	МБОУ «Красноборская средняя школа»	Проведение филармонических
2.	МБУК «Районный культурный центр»	концертов, участие в мероприятиях,
3.	СП МБОУ «Красноборская средняя школа» д/с «Сказка»	концертах, помощь в музыкальном
4.	СП МБОУ «Красноборская средняя школа» д/с «Родничок»	оформлении, иллюстрация

5.	СП МБОУ «Красноборская средняя школа» д/с «Звездочка»	мероприятия, проведение мастер-
6.	Государственное автономное профессиональное	классов, организация и посещение
	образовательной учреждение Архангельской области	выставок, день открытых дверей,
	"Красноборский лесотехнический техникум"	работа в жюри, участие в
7.	ДК Алексеевский	муниципальных конкурсах.
8.	МБУК КИМХМ имени С.И.Тупицына	
9.	Филиал МБУК КИМХМ имени С.И.Тупицына в с. Черевково	
10.	ГБУЗ АО «Санаторий имени М.Н.Фаворской»	
11.	Красноборский клуб «Импульс»	
12.	МБУ «Межпоселенческая библиотека Красноборского	
	района» с. Красноборск	
13.		
	района» СП «Черевковская библиотека»	
14.	МБОУ «Черевковская средняя школа»	
15.	МКУК «Черевковский центр культуры»	
16.	Красноборский территориальный отдел агентства ЗАГС	
	Архангельской области	

Вывод: За годы своей деятельности у школы сложились дружеские, партнёрские связи с многими учреждениями района. Эти связи поддерживаются, развиваются, укрепляются.

8. Творческие коллективы школы

В школе созданы и ведут активную концертную и конкурсную деятельность творческие коллективы:

- 1. Ансамбль гармонистов «Красноборские наигрыши» лауреат международных, всероссийских, региональных, областных конкурсов. Коллектив успешно работает более 20 лет, являясь визитной карточкой школы и Красноборского района.
- 3. Вокальная группа учащихся «Ритурнель» лауреат международного, регионального и районных конкурсов. В группу ходят не только учащиеся школы, но и выпускники. Коллектив принимает активное участие в различных мероприятиях школы и района.
 - 4. Учебные хоры (младший и старший) участники концертов, проводимых школой.

Вывод: Коллективы ведут активную творческую деятельность, представляя школу в значимых районных и областных мероприятиях. Все дети, обучающиеся на музыкальном отделении, участвуют в творческих коллективах школы, а некоторые посещают сразу несколько коллективов. Это дополнительная нагрузка, как для обучающихся детей, так и для преподавателя, но дает необходимый навык концертных выступлений и опыт сотрудничества в коллективе.

9. Работа с родителями.

Чтобы учебный процесс стал максимально плодотворным необходим не только профессиональный и внимательный педагог, но крепкая взаимосвязь трех составляющих: ребенок, родители, школа. Мы много работаем с родителями. Приглашаем их на уроки (подготовительные группы), на репетиции. Это помогает им видеть нашу учебно-творческую лабораторию изнутри, а не только ее результаты на праздничной сцене. Ведь без домашнего контроля, без родительского соучастия нам не обойтись. Преподаватели организуют совместные поездки для учащихся и их родителей, чтобы укрепить связь «преподаватель ученик – родители», регулярно проводят встречи с родителями своих классов. В 2021 году проведено 19 родительских собраний по классам. Преподаватели освоили новую форму работы с родителями - информирование и общение в специально созданных группах ВК. Это многосторонний способ связи, поскольку родители не только могут видеть сообщения от преподавателя, но и комментировать их, делиться своим мнением друг с другом. Происходит мотивирование родителей на участие в дискуссии, и активное участие в деятельности школы, возможность высказать своё мнение. Родитель в условиях ограниченного общения находится в курсе всех дел его ребёнка.

10. Материально – техническая база.

Материально-техническое и финансово-хозяйственное оснащение образовательного процесса осуществляется согласно требованиям, представляемым учреждениям дополнительного образования. Разрешения органов государственного противопожарного надзора и государственного санитарно-эпидемиологического надзора на все используемые площади имеются. Кабинеты и классы оснащены охранно-пожарной сигнализацией с выводом на пульт охраны. Имеется система оповещения людей в случае возникновения пожара и сигнал выводится на пульт пожарной охраны. Освещение и оборудование кабинетов соответствует федеральным требованиям и обеспечивает нормальные условия для работы.

Все учебные классы оборудованы необходимой мебелью, которая обновляется по мере возможности.

В кабинетах изобразительного искусства имеются мольберты, муляжи фруктов, овощей, гипсовые геометрические тела и другие предметы натурного и натюрмортного фонда. Для участия творческих коллективов в культурно-массовых мероприятиях имеются концертные костюмы.

В школе не хватает помещений. Учащимся художественного отделения, которое работает в школе уже 25 лет, становится тесно в существующих кабинетах. Не в полном объёме выполняются требования СанПин по площадям. Для занятий художественным творчеством требуются более просторные аудитории. Поэтому назрела необходимость постройки нового здания или переезда в другое, более просторное помещение.

Анализ методического и дидактического обеспечения выявил ряд серьезных недостатков:

- существующий в школе библиотечный фонд нуждается в обновлении, пополнении современной методической литературой и периодическими изданиями;
- устаревший фонд музыкальных инструментов требует замены более чем на 90 процентов;
- ревизия компьютерного парка школы показала очень большой износ имеющейся техники.

В 2021 году произведены косметические ремонты в двух кабинетах школы, приобретена мебель в кабинет баяна, гармони, теоретический кабинет (шкафы, тумбы),жалюзи на окна, рециркулятор для обеззараживания воздуха в помещениях. На здании ОСП «Черевковская ДХШ» отремонтирована кровля, приобретены два телевизора для улучшения учебного процесса. На эти цели использовались внебюджетные источники финансирования. В рамках соглашения между Министерством культуры России, Минпромторгом РФ и правительством Архангельской области в декабре 2021 года в школу доставили новое фортепиано «Михаил Глинка». Закупки осуществлены за счет средств федерального бюджета.

Вывод: Материально – техническая база обновляется по мере возможности. Но этих приобретений не достаточно для развития образовательного учреждения. Совершенствование оборудованием, учебными пособиями, материально-технического обеспечения учебным нотной литературой, новыми музыкальными инструментами, информационно-техническими средствами являются современными требованиями к образовательному учреждению. Приоритетность совершенствования МТБ обуславливается необходимостью повышения качества доступности дополнительного образования подготовкой системы И квалифицированных специалистов в соответствии с новыми требованиями ФГТ.